

Alcobendas inaugura un belén que ensalza el papel de la mujer en la historia

Alcobendas, 28 nov (EFE).- El Ayuntamiento de Alcobendas ha inaugurado en su Centro de Arte un gran belén navideño en el que destaca como protagonista a la virgen María con el fin de poner en valor "el papel de la mujer" en la historia y, especialmente, el valor "fundamental" de las madres y abuelas "en todas las familias" al "educar y cuidar de todos con amor y sacrificio".

Este nacimiento municipal ha sido diseñado y montado por la Asociación de Belenistas de Madrid y se presenta bajo el título "María, mujer y madre transmisora de la Luz al mundo", dice el Consistorio en una nota.

El belén recorre, a través de 15 escenas, los momentos más importantes de la vida de María, incluyendo su infancia y su madurez "más desconocidas por el público".

Como novedad, este año se ha dispuesto el belén en la zona central del Centro de Arte, lo que permite que tenga un recorrido circular que comienza con la anunciación a San Joaquín y a Santa Ana, y termine con otra escena en la que María ha sido representada con la patrona de Alcobendas, la Virgen de la Paz.

El montaje ocupa 50 metros cuadrados y dispone de una cascada de agua natural y de una iluminación y espejos que pretenden lograr un efecto de profundidad, detalla el Ayuntamiento. EFE

pcl/jnr
1011365